

MOCIÓN INSTANDO AL PLENO DE LA CORPORACIÓN PROVINCIAL A LA CONSTITUCIÓN URGENTE DE LA

"MESA DE TRABAJO PARA ESTABLECER LAS NECESIDADES EN EL TRANSPORTE PÚBLICO DE CARÁCTER ESTATAL, AUTONÓMICO, MIXTO Y ESCOLAR, DE LA PROVINCIA DE ALBACETE"

Antonio Martínez Gómez, en su calidad de portavoz del Grupo Popular en la Excma. Diputación Provincial de Albacete, conforme a lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, desea elevar al Pleno la siguiente Moción:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

En las últimas semanas, numerosos municipios de la provincia vienen padeciendo una reducción en la calidad en la prestación de uno de los servicios básicos que las administraciones públicas deben ofrecer a los habitantes: el transporte de viajeros por carretera.

La incertidumbre que venía pesando sobre los habitantes de estas poblaciones en los últimos años, finalmente se han cumplido, con especial virulencia en la comarca de La Manchuela. Allí, muchos de nuestros pueblos han visto como este servicio básico para sus vecinos ha visto reducida drásticamente su frecuencia. En otros casos se ha llegado a una eliminación encubierta en forma de servicio "a demanda", que no funciona ya que, ni tan siquiera el teléfono para tal fin habilitado atiende regularmente las llamadas de los vecinos.

La movilidad para los habitantes de estos pueblos, mayoritariamente de edad avanzada es vital; los desplazamientos son necesarios para recibir asistencia sanitaria, administrativa y comercial, y sin servicios básicos la vida se hace más difícil para sus vecinos. Sin la garantía y tranquilidad de un servicio de transporte regular se hace muy difícil fijar mínimamente a la población en los mismos, abocándolos sin duda, a su desaparición a medio plazo.

Hace ahora dos años, la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, consciente del grave problema que se cernía sobre muchas zonas de la provincia, procedió a reunir a buen número de ayuntamientos, manteniendo una única reunión de trabajo al objeto de estudiar esta problemática.

De aquella reunión salió el compromiso por parte del Gobierno Regional de creación de "una mesa de trabajo conjunta para establecer necesidades en el transporte público de carácter estatal, autonómico, mixto y escolar", mesa de trabajo que jamás llegó a constituirse.

Ahora, con municipios que ya están sufriendo la reducción en la calidad del servicio de transporte regular por carretera con las localidades cabecera de comarca y/o con la propia capital de provincia, se hace precisa la inmediata adopción de soluciones desde las administraciones públicas. Asistimos al inicio de un problema que amenaza con extenderse a otras comarcas de la provincia con la próxima caducidad de otras líneas, como la VAC-200, que ofrece servicio a un buen número de poblaciones de la Sierra del Segura.

En base a ello, el Grupo de diputados del Partido Popular en la Excma. Diputación Provincial de Albacete, por medio del presente escrito, eleva al pleno de la corporación, para su estudio, debate, y aprobación –si procede-, la siguiente:

MOCIÓN

El Grupo Popular en la Excma. Diputación Provincial de Albacete considera necesaria la constitución y convocatoria urgente de aquella mesa de trabajo anunciada en su momento: Eso si, bajo la tutela y coordinación de la Diputación Provincial, como garante directo de los intereses de los pequeños municipios afectados por esta situación.

Dicha mesa de trabajo tendría por objeto la búsqueda de alternativas y soluciones a este problema, con la participación directa de las corporaciones locales afectadas, Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, Ministerio de Fomento, Asociaciones profesionales del sector y Diputación Provincial.

En Albacete, a veinticinco de septiembre de 2019.

EL PORTAVOZ DEL GRUPO POPULAR Fdo. ANTONIO MARTÍNEZ GÓMEZ

SR. PRESIDENTE DE LA EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALBACETE.-